

# 一般質問



## 魅力ある観光スポット「田沢湖」の今後の方向性について

### 特産品料理について

田口 寿宜



魅力ある観光スポットをめざせ

**質問** 魅力ある観光スポット「田沢湖」の今後の方向性について

通過型の観光客が増加している中、自転車や徒歩で湖畔の自然に触れあい、名所を巡りながらゆっくりと散策して行く観光客も、徐々に増加してきている。自転車の増加は、この田沢湖には、名所と共に様々な体験スポットも存在していると考えられる。その部分を見つめ直し、十分に活か

されなければならない時期にきていると考える。また、自転車や徒歩ランニングをされている方々が、いつ車との事故にあうかという危険性が非常に大きいと思われる。事故が起こる前に何らかの対策を講ずる必要があると考える。昔は泣き砂で人々を魅了した白浜であるが、現在は細かいガラス片が散らばっており、景観的にも悲しい状況になっている。常時、砂浜の美化に努め、市民及び観光客に

癒しと美しさを与える昔の白浜に、時間はかかると思うが、戻さなければと考える。また、最近、湖上でのジェットスキーを楽しむ方が増加している。安全に遊戯して頂く為に遊戯区域の規制を徹底しなければと考える。地域住民、そして県立自然公園という性質上、県とも連携しながら、田沢湖に元気を取り戻す方法を考える時期にきていると思うが、市長の所見を伺う。

**市長** 湖畔の魅力をもっと

みなささんに訴え、来て頂けるような田沢湖周辺にして行かなければと思っている。湖畔に滞在しゆっくりと見ていただく為、自転車、徒歩の方々が安全に通れる道路環境の整備等も必要である。また、白浜のガラス片の問題については、一度汚してしまったものを元に戻すのは非常に難しく、全国各地でもその取り組みについて苦慮しており、行政の仕事として集中的に行わなければならない事もあるが、日頃の汚染防止という事で、積み重ねの運動も大事思う。今後も、地元の方々と力を合わせ行っていく。ジェットスキーについては、今後、県とも十分協議をし、万全の方法を検討していく。

### 特産品料理について

**質問** 全国各地、そして仙北

市においても、その土地の特産品料理があるが、その中で今注目を集めているのが、B級御当地グルメである。仙北市の特産品料理は、市民に愛されるB級御当地グルメのコンセプトに基づいたものが必要だと考える。特産品料理の開発に当たっては、産業祭の料理コンテストを活用するのも一つの方法と考える。

市内に多くの特産品料理、B級グルメが存在すれば、地域活性化につながると考え、B1グランプリ全国大会の招致も含め、市長の所見を伺う。

**市長** 特産品、特に食品につ

いては、地元の方々がおいしいと思うものでなければと思う。様々な種類のものがこの地域の特産品として、古くからあったものをまた掘り起こし、そういったものを市外の方に知って頂く事は、大いに必要かと思う。地元の自慢でできるものが自慢するだけの価値があるというところまで持ち上げ、その上でB1グランプリの招致を、関わる方々と相談しながらやっていくのも一つではないかと思う。